

*Formulaire de candidature : Élections du SÉUO // Nomination Form: UOSU Elections*  
*Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa*  
*University of Ottawa Students' Union*

**FÉLICITATIONS** pour avoir fait le premier pas vers la représentation des étudiants de premier cycle en déposant votre candidature aux prochaines élections!

Veillez remplir le formulaire avec vos informations et signatures attestant de votre candidature. Vous trouverez ci-dessous les lignes directrices concernant les signatures requises pour chaque type de poste:

- Conseil d'administration du SÉUO: vingt-cinq (25) signatures de votre faculté.
- Exécutif du SÉUO: vingt-cinq (25) signatures d'étudiants de premier cycle.
- Sénat de l'Université d'Ottawa: vingt-cinq (25) signatures de votre faculté d'études.
- Conseil d'administration de l'Université d'Ottawa: vingt-cinq (25) signatures d'étudiants de premier cycle.

Les signatures doivent inclure le nom complet, le numéro d'étudiant, la faculté et la signature. Toutes les informations seront validées par le ou la directeur-riche général-e des élections (DGE) dans les vingt-quatre (24) heures après le dépôt. Les signatures sur ce formulaire peuvent être manuscrites ou électroniques. Veuillez consulter notre site web pour plus d'informations sur les types de signatures acceptées.

Il est recommandé aux personnes souhaitant se porter candidates de recueillir plus de 25 signatures au cas où certains soutiens seraient jugés non valables par le directeur général. Le présent formulaire comporte 25 espaces supplémentaires. Si vous avez besoin de plus d'espaces, vous pouvez soumettre un formulaire supplémentaire.

La date limite de soumission est le 22 septembre 2023, à 23 h 59 EDT. La candidature doit être envoyée à l'adresse suivante: [ceo@seuo-uosu.com](mailto:ceo@seuo-uosu.com).

Pour les informations générales, veuillez consulter notre [site web](#) et vous référer au Code électoral et la constitution du SÉUO pour plus d'informations concernant l'éligibilité, les candidatures, la campagne et le processus de vote.

*Formulaire de candidature : Élections du SÉUO // Nomination Form: UOSU Elections*  
*Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa*  
*University of Ottawa Students' Union*

---

**CONGRATULATIONS** on taking the first step towards being a representative for undergraduate students by filing your candidacy in the upcoming elections!

Please complete the form with your information and signatures attesting to your candidacy. The following are guidelines on signature requirements for each type of position:

- UOSU Board of Directors: twenty-five (25) signatures from your faculty of study.
- UOSU Executive: twenty-five (25) signatures from undergraduate students.
- University of Ottawa Senate: twenty-five (25) signatures from your faculty of study.
- University of Ottawa Board of Governors: twenty-five (25) signatures from undergraduate students.

Signatures should include their full name, student number, faculty, and signature. All information will be validated by the Chief Electoral Officer within twenty-four (24) hours of submission. Signatures on this form may be handwritten or electronic – please see our website for more information about accepted types of signatures.

It is recommended that individuals seeking candidacy to collect more than 25 signatures in the events some supporters are deemed invalid by the CEO. An additional 25 extra spaces are given on this form. Should there be a need for more, you may submit an additional form.

The deadline for submission is September 22nd, 2023, at 11:59 PM EDT. The submission should be sent to [ceo@seuo-uosu.com](mailto:ceo@seuo-uosu.com).

For general information, please see our [Website](#) and refer to the Elections Code and UOSU Constitution for more information on eligibility, nomination, campaigning or voting process.

*Formulaire de candidature : Élections du SÉUO // Nomination Form: UOSU Elections*  
*Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa*  
*University of Ottawa Students' Union*

## **INFORMATIONS SUR LE OU LA CANDIDAT·E // CANDIDATE INFORMATION**

---

**Nom complet // Full Name**

---

**Numéro étudiant // Student Number**

---

**Adresse courriel // E-Mail Address**

---

**Faculté // Faculty**

---

**Poste // Position**

Veillez également sélectionner l'une de ces deux situations d'autodéclaration qui correspond à votre situation :

Additionally, kindly select either of these two self-declaration situations that correspond to your situation:

- Je suis actuellement employé·e ou autrement rémunéré·e par le SÉUO, ou par une entreprise ou un centre de services de celui-ci. // I am currently employed, or otherwise remunerated by the UOSU, or by a business or service centre thereof.
- Je ne suis pas actuellement employé·e ou autrement rémunéré·e par le SÉUO, ou par une entreprise ou un centre de services de celui-ci. // I am not currently employed, or otherwise remunerated by the UOSU, or by a business or service centre thereof.

Si j'ai déclaré que je suis actuellement employé·e ou autrement rémunéré·e par le SÉUO, ou par une entreprise ou un centre de services de celui-ci, j'accepte de prendre un congé sans solde pour la durée de la période de campagne et de la période de vote, conformément à l'article 7.2.4.1 de la Constitution. Je m'engage en outre à respecter et à adhérer aux exigences de l'article 7.2.4.2 de la Constitution.

*Please send this completed form to: [ceo@seuo-uosu.com](mailto:ceo@seuo-uosu.com)*  
*Veillez envoyer ce formulaire complété à l'adresse suivante : [ceo@seuo-uosu.com](mailto:ceo@seuo-uosu.com)*

*Formulaire de candidature : Élections du SÉUO // Nomination Form: UOSU Elections*  
*Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa*  
*University of Ottawa Students' Union*

If I have declared that I am currently employed or otherwise remunerated by the UOSU, or by a business or service centre thereof, I agree to take an unpaid leave of absence for the duration of the Campaign Period and the Voting Period as required by Article 7.2.4.1 of the Constitution. I will furthermore respect and adhere to the requirements of Article 7.2.4.2 of the Constitution

Je confirme que les informations ci-dessus sont correctes. Je comprends et accepte de respecter le Code électoral, la Constitution du SÉUO et toutes les règles et règlements régissant cette élection. Je reconnais qu'il est de ma responsabilité de demander des éclaircissements sur ces règles en cas de confusion. En signant ci-dessous, je consens à la mise en œuvre et à l'application du Code, des règles et de tous les termes qui y sont énoncés.

I confirm that the above information is correct. I understand and agree to respect the Elections Code, the Constitution of the UOSU, and all rules and regulations governing this election. I acknowledge it is my responsibility to ask for clarification about these rules in the case of confusion. By signing below, I consent to the implementation and enforcement of the Code and the rules, and all the terms indicated therein.

---

***Signature du ou de la candidat-e //***  
***Candidate signature***

---

***Date***

*Formulaire de candidature : Élections du SÉUO // Nomination Form: UOSU Elections  
 Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa  
 University of Ottawa Students' Union*

**DÉCLARATION DE BILINGUISME // DECLARATION OF BILINGUALISM**

Le SÉUO utilise une échelle de quatre points pour déterminer le bilinguisme en français et en anglais. Tous les postes de direction du syndicat requièrent différents niveaux de bilinguisme tels que définis dans l'annexe A de la Constitution.

Notez que les candidats à des postes qui ne requièrent pas le bilinguisme ne sont pas tenus de remplir cette section du formulaire de candidature. Il est également recommandé aux candidats qui remplissent ce formulaire de joindre des documents justificatifs (par exemple, un certificat de bilinguisme) lors de la soumission.

The UOSU uses a four-point scale to determine bilingualism in French and English. All executive positions with the UOSU require varying levels of bilingualism as defined in Schedule A of the Constitution.

Note that candidates for positions that do not require bilingualism are not required to fill out this section of the nomination form. It is also recommended that candidates who fill out this form include supporting documents (i.e., a certificate of bilingualism) upon submission.

<b>Compréhension orale et écrite Listening &amp; Reading Comprehension</b>	<b>Compétences d'expressions orale et écrite Speaking &amp; Writing Skill</b>
<b>1</b> = Compréhension générale incomplète // Incomplete global comprehension	<b>1</b> = Communique avec difficulté // Communicates with difficulty
<b>2</b> = Compréhension générale presque complète; comprendre de nombreux détails explicites // Almost complete global comprehension; comprehends many explicit details	<b>2</b> = Communique assez efficacement, avec une certaine imprécision // Communicates somewhat effectively, with some imprecision
<b>3</b> = Compréhension générale complète; comprendre presque tous les détails explicites // Complete global comprehension; comprehends almost all explicit details	<b>3</b> = Communiquer efficacement, avec aisance et précision // Communicates effectively, with ease and precision
<b>4</b> = Compréhension au niveau de la langue maternelle // Native-level comprehension	<b>4</b> = Communiquer au niveau de la langue maternelle // Communicates at native-level proficiency

Formulaire de candidature : Élections du SÉUO // Nomination Form: UOSU Elections  
 Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa  
 University of Ottawa Students' Union

### DÉCLARATION DE BILINGUISME // DECLARATION OF BILINGUALISM

Français	English
<b>Compréhension orale :</b> _____	<b>Listening :</b> _____
<b>Compréhension écrite :</b> _____	<b>Reading :</b> _____
<b>Expression écrite :</b> _____	<b>Writing :</b> _____
<b>Expression orale :</b> _____	<b>Speaking :</b> _____

Si vous êtes considéré comme bilingue selon la constitution du SÉUO (c'est-à-dire anglais/français et une langue des Premières Nations), veuillez cocher la case ci-dessous:

If you are considered bilingual under the UOSU constitution (i.e., English/French and a First Nations language), kindly check the box below:

- Je parle couramment une langue des Premières nations, des Inuits, des Métis ou une autre langue autochtone. Je peux fournir une lettre de référence d'un aîné, d'un érudit ou d'un dirigeant communautaire confirmant ma maîtrise de cette langue. // I am fluent in a First Nations, Inuit, Metis, or another Indigenous language. I can provide a reference letter attesting to this from an Elder, scholar, or community leader confirming my fluency.

Je déclare par la présente que mon niveau de maîtrise du français et de l'anglais est le suivant et je comprends que mes compétences linguistiques peuvent faire l'objet d'une évaluation formelle à la demande du directeur général ou du comité des élections.

I hereby declare that my level of fluency in French and English is as follows and I understand that my language proficiency may be formally evaluated at the request of the CEO or the Elections Committee.

---

**Signature du ou de la candidat-e //**  
**Candidate signature**

---

**Date**

*Formulaire de candidature : Élections du SÉUO // Nomination Form: UOSU Elections*  
*Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa*  
*University of Ottawa Students' Union*

### **AVIS AU SIGNATAIRES // NOTICE TO SIGNATORIES**

Pour être signataire d'un candidat, vous devez: être un·e membre éligible du SÉUO, remplir les conditions requises pour être signataire du poste que le candidat·e souhaite occuper, et avoir lu et compris les informations relatives au candidat·e. Notez que cela ne signifie pas que vous vous promettez de soutenir le candidat·e, mais que vous attestez que vous souhaitez voir son nom figurer sur le bulletin de vote. Apposez votre signature manuscrite ou électronique sur le formulaire de candidature.

To be a signatory for any candidate, you must: be an eligible member of the UOSU, qualify to be a signatory for the position the candidate is seeking, and have read and understood the candidate's information. Note that this does not mean you are pledging to support the candidate but are attesting that you wish to see their name be on the ballot. Affix your handwritten or electronic signature to the

Formulaire de candidature : Élections du SÉUO // Nomination Form: UOSU Elections  
 Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa  
 University of Ottawa Students' Union

**INFORMATIONS SUR LE OU LA CANDIDAT·E // CANDIDATE INFORMATION**

**Nom complet // Full name :**

**Numéro étudiant // Student number :**

**Adresse courriel // E-mail address :**

**Faculté // Faculty :**

**Poste // Position :**

**SIGNATAIRES // SIGNATORIES**

	Nom complet Full Name	N° étudiant Student N°	Faculté Faculty	Signature
1.				
2.				
3.				
4.				
5.				
6.				
7.				
8.				
9.				
10.				



Formulaire de candidature : Élections du SÉUO // Nomination Form: UOSU Elections  
 Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa  
 University of Ottawa Students' Union

**INFORMATIONS SUR LE OU LA CANDIDAT-E // CANDIDATE INFORMATION**

**Nom complet // Full name :**

**Numéro étudiant // Student number :**

**Adresse courriel // E-mail address :**

**Faculté // Faculty :**

**Poste // Position :**

**SIGNATAIRES // SIGNATORIES**

	Nom complet Full Name	N° étudiant Student N°	Faculté Faculty	Signature
11.				
12.				
13.				
14.				
15.				
16.				
17.				
18.				
19.				
20.				

Formulaire de candidature : Élections du SÉUO // Nomination Form: UOSU Elections  
 Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa  
 University of Ottawa Students' Union

**INFORMATIONS SUR LE OU LA CANDIDAT·E // CANDIDATE INFORMATION**

**Nom complet // Full name :**

**Numéro étudiant // Student number :**

**Adresse courriel // E-mail address :**

**Faculté // Faculty :**

**Poste // Position :**

**SIGNATAIRES // SIGNATORIES**

	Nom complet Full Name	N° étudiant Student N°	Faculté Faculty	Signature
21.				
22.				
23.				
24.				
25.				
26.				
27.				
28.				
29.				
30.				

Formulaire de candidature : Élections du SÉUO // Nomination Form: UOSU Elections  
 Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa  
 University of Ottawa Students' Union

**INFORMATIONS SUR LE OU LA CANDIDAT-E // CANDIDATE INFORMATION**

**Nom complet // Full name :**

**Numéro étudiant // Student number :**

**Adresse courriel // E-mail address :**

**Faculté // Faculty :**

**Poste // Position :**

**SIGNATAIRES // SIGNATORIES**

	Nom complet Full Name	N° étudiant Student N°	Faculté Faculty	Signature
31.				
32.				
33.				
34.				
35.				
36.				
37.				
38.				
39.				
40.				

Formulaire de candidature : Élections du SÉUO // Nomination Form: UOSU Elections  
 Syndicat étudiant de l'Université d'Ottawa  
 University of Ottawa Students' Union

**INFORMATIONS SUR LE OU LA CANDIDAT-E // CANDIDATE INFORMATION**

**Nom complet // Full name :**

**Numéro étudiant // Student number :**

**Adresse courriel // E-mail address :**

**Faculté // Faculty :**

**Poste // Position :**

**SIGNATAIRES // SIGNATORIES**

	Nom complet Full Name	N° étudiant Student N°	Faculté Faculty	Signature
41.				
42.				
43.				
44.				
45.				
46.				
47.				
48.				
49.				
50.				